

Ngamuk Disebut Suka Jelekin Brand Kosmetik, Sahabat Nikita Mirzani Sentil Artis Lawas

Category: Trend

written by Redaksi | 07/12/2024



ORINEWS.id – Sahabat Nikita Mirzani yang akrab disapa Zack ngamuk di media sosial lantaran namanya dituduh suka menjelek-jelekan brand kosmetik yang tidak mau membayar dirinya. Bukan sendirian, nama Nikita Mirzani ikut terseret dalam hal ini.

Keduanya memang dikenal sebagai sahabat dekat, sehingga muncul gosip yang tak sedap terhadap mereka berdua. Zack mengaku mendapatkan informasi dari salah satu teman dekatnya perihal gosip yang beredar tentang dirinya dan Nikita Mirzani.

Zack lantas membantah dan tak terima disebut suka menjelek-jelekan brand kosmetik yang tidak mau membayarnya. Padahal selama ini justru ada brand yang meminta tolong padanya dan Nikita Mirzani supaya tidak ikut dijatuhkan oleh oknum tak bertanggung jawab.

“Ada yang cerita ke salah satu teman baikku, Zack itu sama Niki kalau brand kosmetik gak bayar ke mereka pasti dijelek-jelekin. Tolong disebut apa dan siapa yang transfer ke aku

biar lo paham ada namanya bacot dan tanggung jawab,” tulis Zack di Instagramnya, dikutip Sabtu 7 Desember 2024.

“Yang ada brand minta bantuan dibantu untuk lindungi dari serangan seseorang yang niat ngancurin brand tersebut dan itu brand teman saya sendiri cuma 1 tidak ada yang lain,” sambungnya.

Saking kesalnya, Zack menegaskan bahwa ia tidak pernah makan uang dari hasil kerjaan seperti yang digosipkan tersebut. Lagi pula, Zack juga sudah punya teman-teman dekat yang tahu betul bagaimana sifat aslinya.

Ia mengaku tak punya waktu untuk terlalu menanggapi omongan tak mengenakkan tentangnya dan Nikita Mirzani ini. Tetapi, Zack pun tak segan untuk membongkar identitas orang yang bergosip tentang dirinya itu.

“Tapi kalian sadar gak kalau bicara pakai otak. Hidup gue bukan dapat makan dari mulut ibu-ibu yang bicara sama teman gue. Teman gue paham banget gue seperti apa dan gue nggak perlu jelasin ke kalian karena gue nggak ada waktu. Gue tau kok ini dari siapa pasti aku akan tag manusianya,” jelasnya.

Zack menjelaskan ciri-ciri orang yang bergosip tentangnya dan Nikita Mirzani adalah berasal dari kalangan artis. Melihat dari kalimat sebelumnya yang menyebut artis itu sebagai ‘ibu-ibu’, maka bisa disimpulkan ia adalah seorang wanita. Lebih lanjut, Zack menyebut wanita tersebut adalah artis lawas yang ciri khasnya berkumis tipis. Hal ini lantas menimbulkan spekulasi terhadap Iis Dahlia.

“Yang ngebacot asal buka mulut itu artis tua berkumis, wajar sih udah gak laku. Jadinya jual gosip serta ngejilat sna sini,” kata Zack.

Lebih lanjut, Zack menekankan siap memberikan uang Rp10 miliar apabila orang yang bergosip tentangnya itu bisa menunjukkan bukti-bukti atas apa yang telah diucapkan.

"Kalau lo nemuin brand ada yang transfer ke gue buat Niki, gue kasih 10 milyar buat lo pada holiday. Gue lama-lama gemas juga ini," pungkasnya.[]